



FEDERATION DES ENTREPRISES
DU COMMERCE
ET DE LA DISTRIBUTION

Communiqué de presse

Paris, le 3 février 2011

Nouvelle organisation à la FCD

L'Assemblée Générale Extraordinaire a entériné des modifications statutaires amenant les membres du Bureau à procéder aux changements structurels suivants :

- Jérôme BEDIER quitte les fonctions qu'il exerçait à la tête de la Fédération depuis 15 ans pour rejoindre une entreprise privée. Il part avec la reconnaissance des adhérents pour le sérieux, la compétence et le dynamisme dont il a toujours fait preuve et qui ont construit sa notoriété, tant auprès des instances politiques et administratives que des partenaires syndicaux, industriels et agricoles.
- Jacques CREYSSEL, ancien élève de l'ENA, maître de conférences à l'Institut d'Etudes Politiques de Paris et précédemment Directeur Général du MEDEF prend les fonctions de **Délégué Général**.
- François BOURIEZ, Administrateur délégué du groupe Louis Delhaize, prend les fonctions de Président, le mandat d'André CRESTEY arrivant à son terme.
- Philippe BAROUKH, Directeur Général Hypermarchés Auchan, assumera les fonctions de Secrétaire et Claude RISAC, Directeur des relations extérieures du groupe Casino, celles de Trésorier.

FCD : La Fédération représente les entreprises du commerce à prédominance alimentaire. Ce secteur compte 635 800 salariés, 1 400 hypermarchés, 5 600 supermarchés, 3 700 maxidiscomptes et 15 500 magasins de proximité, soit environ 26 000 points de vente pour un volume d'affaires de 170 milliards d'euros. Elle intervient notamment dans les domaines de la sécurité alimentaire, le développement durable, les relations économiques (PME, industriels, filières agricoles), les relations avec les partenaires sociaux et sur les sujets liés à l'aménagement du territoire et d'urbanisme commercial.